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●本日の司会       （曳地 義正副 SAA） 
 

 
 
 

●開会点鐘        （佐々木 稔郎会長） 
 

●ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

木村 辰幸様（東京立川ロータリークラブ） 
 
 

 
弁護士 岩崎 紗矢佳様 

 
 

●会務報告        （佐々木 稔郎会長） 
 

 一昨日、非常に痛ましい事件が

起きまして、私も子ども食堂など

をやっておりますので、非常に胸

が痛くなりました。日本全国の皆

さんが、なぜ、どうして、と思っ

たことだと思います。人間として

あのようなことはできるはずが

ないと思うのですが、本当に理解

に苦しみます。 

 皆さんは、亡くなった被害者の方に目がいくと思いま

すが、私は、犯人のここに至るまでの人生や生い立ちに関

心を持ちました。両親が離婚していて、叔父夫婦に預けら

れ、虐待もあったそうです。そして、なぜあの小学校なの

かというと、預けられていた家の長女がその小学校に通

っていたそうです。 

 彼が愛情たっぷりに育てられていたら、あんなことに

はならなかったと思います。孤立してしまって、相談でき

る人がいなかったことも原因だと思います。 

 ロータリアンとして何ができるのかと考えますと、世

の中には目に見えないところにたくさん問題がありまし

て、その辺の足元をしっかり見つめていけば答えが分か

ると思います。 
 
 

●幹事報告         （岡野 景子幹事） 
 

 5 月 12 日（日）「多摩川クリー

ン作戦」がございました。当クラ

ブからは 17 名が参加をいたしま

した。 
 

 同日、赤坂アークヒルズにて

「ロータリーデー2750」が開催さ

れました。若杉会員、岩本会員、

宇田川会員と私で参加をしてまいりました。 
 

 5 月 16 日（木）「多摩中グループインターシティミーテ

ィング」が開催されました。 
 

 5 月 19 日（日）ハイアットリージェンシー東京にて「会

員増強セミナー」が開催されました。若杉会長エレクト、

岩本副幹事、岡野次年度増強委員長の 3 名で参加をいた

しました。地区全体では 185 名の参加となりました。 
 

 ロータリー米山記念奨学会よ

り創立 30 周年記念事業の寄付

にたいして、記念の盾（感謝状）

が届いております。 
 
 
 
 
 
 

 

 多摩中グループ各クラブより例会変更のお知らせが届

いておりますので、メイクアップをされる方は、事務局ま

でお問い合わせ願います。

2019 年（令和元年）5月 29 日（水） 

第 1435回例会報告 

 



●卓話「農地をめぐる法制度」 

             弁護士岩崎 紗矢佳様 

 

講師紹介（岡野 和弘会員） 

 岩崎弁護士は、去年の 10 月か

らこちらの事務所に在籍してお

ります。以前卓話をさせていただ

いた池田弁護士が現在、農林水産

省の任期付公務員でおるのです

が、知的財産に関する話をいたし

ました。池田弁護士は知的財産専

門の数少ない弁護士ですが、本日

の講師の岩崎弁護士は農地法に関するお話をさせていた

だきます。農地法に精通する数少ない弁護士です。役立つ

お話をしていただけると思います。また、これを機会に岩

崎弁護士をお見知りおきいただきたくお願いいたします。 
 

卓話 

 本日はお招きいただきまして、

ありがとうございます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。簡単に

略歴を紹介させていただきます。

現在、岡野法律事務所に所属して

中小企業の皆様の支援などをさ

せていただいております。その傍

ら、立川商工会議所に経済産業省

が設置をした「多摩地域事業引継ぎ支援センター」という

事業承継のご相談を受ける機関で、統括責任者補佐とい

たしまして、日々、ご相談をお受けしております。 

 本日は、これまで農業関係に注力してまいりましたの

で、農地をめぐる法制度についてお話をさせていただき

ます。 
 

・農地をめぐる制限 

・農地の権利移転は許可制 

・農地転用、転用目的売買も許可（届出） 

・賃貸借契約の解除等にも制限 

・なぜ農地には制限があるのか 

・市街化区域・市街化調整区域とは 

・生産緑地とは 

・生産緑地の買取申出 

・生産 2022 年問題 
 
 

謝辞（若杉 司会長エレクト） 

 本日は貴重なお話をありがとうございました。私は農

地は持っておりませんが、お話を聞きまして地方と都市

農地は全く違うのだなと思いました。両親が新潟で、親戚

一同が畑をたくさんやっていたのですが、高齢化で農地

が荒れています。なかなか売れないこともあり、地方の農

地も都市農地のようになればよいなと思いました。 

 

●ニコニコ BOX発表   （岡野 和弘親睦委員） 
 

○佐々木会長 

岩崎紗矢佳様 卓話ありがとうございます。 
 

・岡野幹事 

岩崎弁護士、本日は卓話ありがとうございました。 
 
 

●出席報告      （志賀 義任出席委員長） 

 

会員数 49 名 

出席義務会員 47 名 

本日の出席 30 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 
 

●委員会報告      （指田 裕士親睦委員） 
 

 6 月 9 日（日）・10 日（月）の

親睦旅行のご案内をさせていた

だきます。行き先は、川治温泉・

星野リゾート「界」です。集合は、

9 日の朝 8 時に昭和館の駐車場と

なります。 

 年度最後の親睦旅行を皆さん

で楽しんで行きたいと思います

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 

●次週例会予定 （今藤 貫徳プログラム委員長） 
 

6 月 5 日（水）各委員長活動報告① 
 
 

●閉会点鐘        （佐々木 稔郎会長）

 


